



3 Pièces

65 m²

Réf. 8390E

1 950 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité: Dans le centre du village de Saint-Tropez, à 250 mètres de la Place des Lices et à proximité de toutes les commodités, au sein d'une résidence haut de gamme . Appartement T3 avec terrasse et garage fermé en sous-sol. Les prestations sont à la hauteur de l'adresse, tant en termes de confort, que de qualité des matériaux . L'appartements profite d'une exposition idéale et bénéficie des normes de construction labels RE 2020 et HPE. Opportunité d'exception rare. Livraison 4ème trimestre 2024.

Exclusive: In the center of Saint-Tropez village, 250 meters from Place des Lices and close to all amenities, in a high-end residence. T3 apartment with terrace and basement garage. The amenities are worthy of the address, both in terms of comfort and quality of materials. The apartments benefit from ideal exposure and meet RE 2020 and HPE building standards. A rare and exceptional opportunity. Delivery 4th quarter 2024.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com